



PHASE 4 GUARD 4[®] STOR & GO[™]



STABILIZER & ETHANOL FUEL TREATMENT
STABILISATEUR & TRAITEMENT
POUR ESSENCE À L'ÉTHANOL

For use in 2 or 4 cycle engines
Pour utilisé dans les moteurs à 2 ou 4 cycles

- Maximum Corrosion Protection
- Cleans Entire Fuel System & In Use
- Restores Power & MPG



DANGER
POISON
IRRITANT

- Protection maximale contre la corrosion
- Nettoie le système de carburant entier
- Stabilise le carburant stocké et en cours d'utilisation
- Restaure la puissance du moteur et l'efficacité du carburant

TREATS up to
TRAITE jusqu'à
605
LITRES

474 mL

PART/PIÈCE 74142

CRC PHASEGUARD4[®] STOR & GO[™]
STABILIZES FUEL AND PROVIDES THE ULTIMATE
4-IN-ONE PROTECTION AGAINST ETHANOL RELATED PROBLEMS.

LE CRC PHASEGUARD4[®] STOR & GO[™] STABILISE LE CARBURANT ET OFFRE UNE
PROTECTION 4-EN-UN CONTRE LES PROBLÈMES RELIÉS À L'ÉTHANOL.

DIRECTIONS: *Read entire label before using this product.* Add 30 ml CRC PG4 STOR & GO for every 38L of gasoline at each fill-up for continuous protection. Add 30 ml to every 19L for maximum protection during storage. To fill measuring chamber simply tilt bottle and fill chamber to desired dose, then pour into fuel. Replace cap. Run engine for 5-10 minutes to allow treated fuel to run through the engine. **IN-USE:** 30 ml treats 38L of fuel. **STORAGE up to 24 MONTHS:** 30 ml treats 19L of fuel. An overdose is not harmful. **CAUTION:** Protect surrounding areas when dispensing. Do NOT use in diesel fuel.

DIRECTIVES : *Veuillez lire l'étiquette entière avant d'utiliser ce produit.* Versez 30 ml de PG4 STOR & GO de CRC dans tous les 38 litres d'essence lors de chaque remplissage pour une protection continue. Ajoutez 30 ml à tous les 19 litres pour une protection maximale pendant les périodes de stockage. Pour remplir le réservoir de mesure, inclinez tout simplement la bouteille et remplissez le réservoir de la quantité de produit désirée, et versez dans l'essence. Remettez le couvercle. Faites fonctionner le moteur pendant 5-10 minutes pour permettre au carburant traité de circuler dans le moteur. **EN VOIE D'UTILISATION :** 30 ml traite 38 litres de carburant. **STOCKAGE pendant un max. de 24 MOIS :** 30 ml traite 19 litres de carburant. Un surdosage n'est pas dangereux. **MISE EN GARDE :** Protégez les surface environnantes avant de distribuer le produit. Ne peut pas être utilisé dans le diesel.

CONTENTS HARMFUL, MAY IRRITATE EYES AND SKIN. Do not swallow. Do not get in eyes or on skin or clothing. Keep out of reach of children. Keep away from flames or sparks.

FIRST AID TREATMENT: Contains mineral spirits. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes or on skin, rinse well with water for 5 – 10 minutes.

CONTENU NOCIF. PEUT IRRITER LES YEUX ET PEAU. Ne pas avaler. Éviter tout contact avec les yeux or la peau or les vêtements. Tenir hors de la portée des enfants. Tenir loin des flames et des étincelles.

PREMIERS SOINS : Contient de l'essence minérale. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux ou la peau, bien rincer avec de l'eau pendant 5 – 10 minutes.

©2015 CRC Canada Co., 2-1246 Lorimar Drive, Mississauga, ON L5S 1R2
www.crc-canada.ca Made in U.S.A./Fait aux É.-U.

CRC #923A 15A

